
7 Pièces

600 m²

Réf. 3311147

Prix NC

Val d'Isere
Maison à vendre (73150)
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Construit en 2018 par un constructeur local avec les matériaux les plus

nobles et conçu avec une précision méticuleuse, le Chalet Ô Valala est

l'un des meilleurs et des plus luxueux chalets de Val d'Isère. Le chalet

est situé en hauteur et a été conçu pour bénéficier de vues sur le sud et

l'ouest,  avec  beaucoup  de  soleil.  C'est  l'un  des  rares  chalets  de  la

station à  bénéficier  du soleil  pendant  une grande partie  de la  journée.

D'une superficie intérieure de 550 m² (environ),  le logement est réparti

sur quatre étages, avec de généreux espaces latéraux. Un magnifique

salon avec de hauts ...

Built  in  2018  by  a  local  developer  with  the  finest  materials  and  designed  with

meticulous precision, this is is one of best and most luxurious chalets in Val d’Isère.

The chalet is situated in an elevated position and has been designed to benefit from

southerly and westerly views, with lots of sunshine. It is one of the few chalets in the

resort  to benefit  from sunshine for  large parts  of  the day.  With an internal  area of

550 sqm (approx.) the living accommodation is distributed over four floors, with fine

lateral space. An exquisite living room with high ceilings, bar area and central ...

SAVILLS
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